

Pocco Book, Kit Pengembangan Soft Skill Gagasan Mahasiswa UGM

Monday, 09 Agustus 2021 WIB, Oleh: Satria



Tim PKM Kewirausahaan UGM yang terdiri dari Najmuddin Muntashir 'Abdussalam (Fakultas Teknik 2019), Rosyidah Dhiyaulhaq (Fakultas Teknik 2019), Faridah Nur Isnaini (Fakultas Geografi 2019), Khansa Adwina Putri (Fakultas Ekonomika dan Bisnis 2019), dan Muhammad Arisani (Fakultas Peternakan 2018) menggagas produk berupa Kit Pengembangan Soft Skill Mahasiswa yaitu "Pocco (Partner of Your Success Journey) Book".

"Pocco Book hadir sebagai sarana untuk memotivasi dan memfasilitasi mahasiswa dalam mengembangkan soft skill dan integritas diri. Nantinya, mahasiswa dapat mengetahui hal-hal yang dapat dilakukan agar sukses selama berkuliah, hidup dengan kedisiplinan, berprestasi, dan menguasai berbagai soft skill sehingga menjadi mahasiswa yang aktif, produktif, dan punya strategi tepat dalam mengarungi dunia perkuliahan," ujar Muntas, Ketua Tim Pocco Book, Senin (9/8).

Rosyi, anggota Tim Pocco Book, menjelaskan Buku Pocco yang sudah tersedia pada platform Shopee dan Tokopedia ini berisi 6 materi besar terkait soft skill dari para pembicara yang berkompeten dan videonya dapat diakses melalui [Youtube Pocco Book](#). Selain itu, terdapat journaling template yang terdiri dari goal priority matrix yang bisa membantu mahasiswa dalam menentukan prioritas dalam perencanaan, to do list yang bisa diisi selama 1 semester penuh, achievement list yang bisa diisi sebagai apresiasi diri dalam berprestasi, dan juga reflection corner yang berisi pertanyaan-pertanyaan refleksi diri selama 1 semester kebelakang.

"Pocco Book berkomitmen untuk terus berkolaborasi dengan berbagai pihak. Hal tersebut bertujuan untuk memberi banyak manfaat baik untuk kami, partner, para mahasiswa, ataupun masyarakat

luas,” tutur Muntas.

Saat ini, Pocco Book berkolaborasi dengan 6 influencer mahasiswa yang berkapabilitas yaitu Fathin Naufal Nur Islam, CEO & Co-Founder startup edukasi Widya Edu, Danang Giri Sadewa, Youtuber Edukasi Indonesia, Rabita Madina, Mahasiswa Berprestasi Indonesia, Regita Rahma Maharatri peraih Double Medalist PIMNAS, Muhammad Dian Saputra Taher peraih Medalis PIMNAS dan PKM Center, dan Farhan Ma'mun Thoha sebagai Mahasiswa Prestatif. Keenam narasumber ini akan menceritakan pengalaman pengembangan soft skill sekaligus memberikan *insight* menarik bagi pembacanya dan penonton video.

“Harapannya Pocco Book mendapat dukungan oleh berbagai pihak, termasuk komentar dan saran yang kritis untuk menjadikan produk senantiasa lebih baik dan memberikan manfaat kepada mahasiswa secara berkelanjutan,” imbuh Dr. Widodo Hariyono, A.Md., S.T., M.Kes., pembina Tim Pocco Book.

Simak Pocco Book selengkapnya [di sini](#).

Penulis: Khansa

Berita Terkait

- [Dirjen Diksi: Penguatan Soft Skill Jadi Kebijakan Utama Pendidikan Vokasi](#)
- [Soft Skill Kunci Keberhasilan dalam Dunia Kerja](#)
- [PPKB UGM Kembali Gelar TOT Kepemimpinan Berkualitas](#)
- [80 Persen Keberhasilan Seseorang ditentukan oleh Soft Skill](#)
- [Workshop Inovasi Akademik SV UGM](#)